Actualités

Dérogation à la valorisation des jachères pour les éleveurs

Le déficit de précipitations, suivi du froid, qui a touché au printemps le département du Gers, conduit à une sécheresse des sols qui affecte notamment la pousse de l'herbe, et pénalise l'alimentation des troupeaux. Afin de soutenir les éleveurs face à cette situation, le Préfet du Gers a ouvert la possibilité de valorisation des jachères pour les éleveurs qui en feront la demande. (modèle à télécharger sur notre site internet).

2 Volonté Paysanne du Gers n° 1350 - 23 juillet 2021